

## ABSTRAK

Sri yatika, 2020, *Sistem Rekrutmen Peserta Didik Berbasis Zonasi di SMAN 5 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah. M.Si

Kata kunci: Rekrutmen, peserta didik, zonasi

Rekrutmen peserta didik berbasis zonasi merupakan suatu proses pencarian dan menentukan peserta didik yang nantinya akan menjadi peserta didik pada lembaga sekolah yang bersangkutan berdasarkan radius dan jarak.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga macam permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana proses rekrutmen peserta didik berbasis zonasi di SMAN 5 Pamekasan; *kedua*, bagaimana dampak positif dan negative sistem zonasi terhadap penerimaan peserta didik baru di SMAN 5 Pamekasan; *ketiga*, apa saja kelebihan dan kelemahan serta saran dari sistem zonasi bagi penerimaan peserta didik baru di SMAN 5 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah yang menurut peneliti dianggap menguasai bidang yang diteliti oleh peneliti, yaitu kepala sekolah, Waka Kesiswaan, dan panitia PPDB. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, proses rekrutmen peserta didik baru berbasis zonasi di SMAN 5 Pamekasan dilakukan melalui beberapa tahapan, yaitu pembentukan panitia, rapat penerimaan peserta didik, pembuatan

atau pemasangan pengumuman penerimaan peserta didik baru, menyediakan formulir, pendaftaran calon peserta didik, seleksi peserta didik, penetapan daya tampung kelas, orientasi siswa, pembagian kelas. *Kedua*, dampak positif dari sistem zonasi rekrutmen peserta didik baru di SMAN 5 Pamekasan: dapat menghilangkan embel-embel mengenai sekolah unggul dan non unggul dan memudahkan peserta didik untuk sampai ke sekolah karena jaraknya dekat. *Ketiga*, dampak negative rekrutmen peserta didik berbasis zonasi di SMAN 5 Pamekasan: tata cara pendaftaran PPDB jalur online membuat masyarakat kebingungan. *Keempat*, kelebihan dari sistem rekrutmen peserta didik berbasis zonasi di SMAN 5 Pamekasan: sebagai strategi percepatan pemerataan pendidikan dan menghilangkan kasta dalam sistem pendidikan. *Kelima*, kelemahannya yaitu prioritas jarak sebagai penentu utama PPDB masih sulit diterapkan, mengingat jumlah lulusan setiap sekolah belum seimbang. Adapun saran dari untuk kedepannya adalah: sebelum menerbitkan kebijakan, pemerintah perlu ada persiapan matang serta mempertimbangkan jumlah sekolah di setiap zona.



IAIN MADURA